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La sesión claustral de la
Autónoma preparó sus

próximas actividades
El día 20 finalizará
el plazo de presentación
de candidaturas para
el rectorado \

El claustro de la Universidad
Autónoma de Barcelona volvió a
reunirse ayer en el salón de ac-
tos del edificio del rectorado, en
Bellaterra. La sesión, bajo la pre-
sidencia del rector dimisionario,
doctor Josep Laporte, fue de trá-
mite. Por otra parte, el próximo
día 20 finalizará el plazo de pre-
sentación de candidaturas para
elegir rector.

El primer punto del orden del día
para Ig sesión claustral iniciada ayer
consistió en la discusión y, en su caso,
aprobación del reglamento y la elección
de la Mesa. Y a lo largo de la tarde se
debatió este punto^ Un punto tan nece-
sario parala marcha futura del claustro
cómo de puro trámite. La atención in-
formativa ha de Centrarse, pues, en otos
aspectos. Por ejemplo, en el hecho de
que el próximo día 20 finalizará el plazo
de presentación de candidaturas para
la elección de rector: Dé momento, la
única candidatura que se .está configu-
rando es la del propio rector dimisio-
nario, doctor Laporté. La elección por'
parte del claustro tendrá efecto el día
3 del próximo mes de febrero.

Propuesta de temas

Y en esta línea de informar sobre
otros aspectos puede citarse también
la propuesta de temas que la Mesa ha
planteado al claustro, mediante una hoja
distribuida a,Tos claustrales. Estos te-
mas son los siguientes: í) Universidad
y sociedad. Principios generales y defi-
nición de objetivos de la Universidad;
Universidad catalana; Presencia de la
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sociedad en la Universidad y de la Uni-
versidad en la sociedad; traspaso de
servicios. 2) Actividades institucionales
universitarias. Programación; Docencia
(ordenación docente, plañes de estudio,
coordinación dé centros, selectividad,
control dé calidad, formación del prc
fesórado...); investigación; publicacio-
nes; administración y servicios comple-
mentarios; normalización del catalán.

3) Estatutos. Estatutos de la Universi-
dad* Autónoma de Barcelona" (Patronato,
orejanos de gobierno...]; estatuto del
profesorado; estatuto del estudiante; es-
tatuto del personal no docente; 4) Políti-
ca, gestión y financiación de la Autó-
noma. Gestión; planificación; financia-
ción; infraestructura y servicios» \ 5}
Coordinación! Finalmente, \& Mes.a pro-
pone que a finales del próximo mes de
abril sea la fecha límite para la presen-
tación al Claustro de los resultados del
trabajo de las diferentes ponencias y
de las comisiones.

Sobre la congelación
de oposiciones

También fue distribuido un documen-
to elaborado por el secretariado del Sec-
tor Sindical de Profesores de la Autó-
noma sobre la congelación de oposicio-
nes. El tema forma parte del orden del
día y será tratado en su momento. Este
Sector Sindical entre otras cosas, pide
a los claustrales la congelación total de
las plazas de catedrático, agregado y
adjunto de la Autónoma, de forma que
ninguna de ellas pueda ser cubierta por
oposición, acceso o traslado en tanto
no se arbitre un. sistema alternativo
«justo, racional, ágil y eficaz para cu-
brir los puestos docentes e investiga-
dores de la Universidad». Por su parte,
la asamblea de profesores de la facul-
tad de Económicas ha acordado solicitar
al claustro «que la discusión sobre la
congelación de oposiciones se haga una
vez el claustro haya discutido los pun-
tos y criterios principales del estatuto
del profesorado elaborados por la co-
rrespondiente comisión para disponer
de una alternativa a las mismas».

Informe de Ciencias
dé la Información

La facultad de Ciencias de la Informa-
ción también distribuyó un informe so-
,bre dicha facultad. En el informe se
señala que dicha facultad inició sus ac-
tividades en enero de 197?. y desde en-
tonces ha venido trabajando en condi-
ciones precarias, con constantes dificul-
tades y en permanente provisionalidad.
Ciencias de la Información cuenta ac-
tualmente con 3.6CT0 estudiantes y 87
profesores. El informe precisa que «por
el número de estudiantes es el cuarto
centro de la Autónoma y respecto a sus
recursos —atendiendo el número de
estudiantes y,de profesores— está si-
tuada en última posición». Es a partir
de esta situación que se solicita con
carácter inmediato un trato prioritario
en diversos aspectos. Así, entre otros
puntos, se solicita los créditos nece-
sarios apropiados para la rápida cons-
trucción de un edificio que permita al-
bergar las infraestructuras para la ense-
ñanza. Mientras, se insta, por ejemplo,
a disponer de aquellos medios que son
imprescindibles.

Dimensió Gráfioa
de la Senyera

EL CLUB DE LA PUBLICITAT DE BARCELONA I
L'AGRUPACIO DE JOVEfS PUBLICITARIS

Convoquen a toís e!s graf ¡stes, dissenyadors, interíoristes i ex1-
perts en la comunicado visual, perqué ídein, creín ¡ realitzin
elements que siguin portadors de l'imatge de la1 senyera.

El símbol del poblé de Catalunya pot ¡ntegrar-se com eiément
decoratiu i personalitzador en mil peces, utensilis ¡ árdeles dé
les .mes variades funcions: teixits, adornaments, records, jo-
guines ¡ coses per ais infants; vaixelies, documents, articlés de
pell, d'escriptori, de decorado; senyalitzacions, ideogramés i •
rétols; ¡libres i utensiüs d'escriptorí, joies, etc.

Aixó, í molt mes que I'imaginado del dissenyador creará, és
l'aportació que demana aquesta convocatoria, que és defineix
com una mostra de la

Dimeneió Gráfica
de la Senyera

Sesión extraordinaria dé la Corporación
Metropolitana

Aprobada la recuperación -de 18
hectáreas para equipamientos
Corresponden á zonas céntricas de Bstíalona, Santa Coloma

de Gramenet y SantAdriá de Besos
' De acuerdo con los dictámenes aprobados ayer en la sesión

extraordinaria del Consejo Metropolitano, se aprobó inicialmente
la recuperación de 18 hectáreas para que sean'destinadas a equi-
pamientos comunitarios. Se trata de 9 hectáreas de Llefiá, en Ba-
dalona; 8 del Polígono "Can, Sam", de Santa Coloma de Gramenet,
y una hectárea del secof de Sant Adriá al Sudoeste del Besos.

El pleno comenzó con cerca de tres
cuartos de hora de retraso sobre el ho-
rario previsto, en espera de qué fueran
llegando lo;s señores -cbhsejérW' sufi-
cientes para cubrir quorum, y aunrel
quorum justo, es decir, el de mayoría
absoluta, para que los dictámenes so-,
bre planeamiento urbanístico pudieran
aprobarse iñicialmente. Del texto de los
mismos'hubo ;que suprimir la coletilla
final, que decía" que se tendrían «por
aprobados provisional y» definitivamente
si efi dichos trámites (información pú-
blica y audiencia dé Jos Ayuntamientos)
nó se presentaran alegaciones contra-
rias». Para •aprobaras provisional y de-
finitivamente sé necesitaba un quorum
de las tres cuartas partes de consejeros,
y no estaban presentes.

Presidió el señor. Socías Humbert, y
los dictámenes fueron aprobándose sin
ninguna discusión. A todo lo largo dé
la sesión sólo intervino un consejero,
el señor Cañellas, quién pidió una acla-
ración, que le fue facilitada inmediata-
mente.

Se aprobó, pues, inicialmente, un pro-
yecto, de modificación de la calificación
del suelo do¡ Polígono Pedresa, dentro
del término de l'Hospitalet de Llobregat.
Se trata de un pojígono antiguó, porque
en 1965 ya-se-aprobaron los trámites
de expropiación, y en el 1969, el plan
parcial. En principio estaba destinado a
viviendas, y ahora el Ayuntamiento de
rHospitalet pide se reconsidere como
zona industrial y comercial.

El- director de- Planeamiento Urbanís-
tico de la Corporación, señor Subías,
informó que los técnicos han estudiado
mucho esta cuestión; es una medida
quj no sería positiva en toda el área,
pero en el caso de l'Hospitalet sí, por-

que la carga actual del municipio, con
.300.000 habitantes, ya es muy fuerte.

Por otros tres dictámenes, paralelos
en cierta manera, :si bien con distintas
circunstancias, se pone en marcha el
mecanismo inicial para recuperar las 18
hectáreas que hemos citado al principio,
que se destinarán a equipamientos, en
zonas muy necesitadas, situadas, en par-
tes céntricas de Badalona, Santa Co-
loma de Gramanet y de Sant Adriá de
Besos.

Se ret i ra un d i c tamen , para
que el Ayun tam ien to ••••-.-
de. Barcelona informe

Uno de los" dictámenes que figuraba
en el orden dei día se refería al-«Pro-
yecto de nuevas alineaciones para el
restablecimiento ele la calle' Agustina
Saragossa en su estado actual, entre
la avenida del Generalísimo Franco y la
avenida de Sarria, y Estudio de ordena-
ción del polígono compre.rfdido entre la
avenida del Generalísimo Franco, ave-
nida ,de Sarria y calles Ñumancia y
Agustina Saragossa,-corno modificación
del 'plan" parcial'dé la zona norte de la
avenida del Generalísimo Franco, entre
las plazas de Calvo Sotelo y del Papá
Pío XII y del barrio de Les Corts».

El dictamen dépía que, deberá redac-
tarse ,«un -nuevo estudio de detalle de
la submanzána avenida, del Generalísi-
mo Franco, avenida de Sarria, Agustina
Saragossa y Ñumancia». ,

Fue retirado para que informe el
Ayuntamiento de Barcelona, que- es el
afectado. - . .

Había algunos otros temas de ¡menor
monta, y se levantó la sesión después
derescuchar las explicaciones de los
técnicos sobre los teínas presentados.

Todas las Sras.y Señoritas podrán desde ahora poseer su chaquetón
o abrigo de piel aun precio increíble... con descuentos de un

20,25,30 y hasta un 40%.
Más de 5.000 prendas de piel para elegir.

en la Reina de las Peletería^

PELETERÍA OSO BLANCO
Fontanella,16

No deje de ver sus escaparates.

Rambla Canaletas/ Plaza Cataluña

Buques de la Armada
en el puerto

El capitán general
visitó !a fragata
«Extremadura»

Ayer a mediodía,- el capitán general
de Cataluña, teniente general Coloma
Gallegos, efectuó una'visita^ a la mo-
derna fragata lanzamisiles «Extremadu-
ra» (F-75), surta en nuestro puerto y
en la que arbola su insignia el coman-
.dante general de la Flota, vicealmirante
Muñoz-Delgado y Pintó.

El teniente'¡general Coloma Gallegos
fue recibido con los honores de orde-
nanza y cumplimentado,: junto al porta-
lón, por el almirante de la-Flota y el
jefe del Sector NavaJ de Cataluña, con-
traalmirante Martín Allegue. ' . :

E|. capitán general efectuó una déte-,
nida, visita al, buque, cuyos pormenores
le fueron explicados por el comandante
de! mismo, capitán de fragata Ros Es-
paña. Terminado él recorrido, el almi*
rante Muñoz-Delgado y Pintó ofreció un
vino de honor en la cámara de oficia-
les, el- que asistieron las .esposas-i dé
los tresv generales. A la hora de desem-
barcar, le fuerbn rendidos al capitán
general los mismos honores dé orde-

Visita de! publicóla los buques

Lá fragata «Extremadura», los destruc-
tores «Oquendo», «Lepanto» .y «Almi-
ran.te! Váleles», los buques oceanógrafi-
cos «Pollüx» y .••Rige.]».y 'el buque de
salvamento «Póseidori», podrán ser .vi-
sitados, libremente por el público por
las tardes, de cuatro a siete, y mañana,
domingo, por la mañana, de once a una.

Doscientos fres presos
de" Ja. '¿árcef Modelo,
en 'huelga de hambre

Desde la hora, de cenar de "anteayer
jueves se encuentran en huelga dé ham-
bre doscientos tres presos sociales de
!á Cárcel Modelo de Barcelona, cómo
protesta, según se señala en las ihstah-
oias indivia'uates. elevadas al direotórdel
centro, ante «las. provocaciones s-uffi-
des» en el régimen de vida penitenciaria
eri los últimos meses. .; ....,.- ;
. La huelga de' hambre sé Inició hacia
las diez de la noche', y la iniciativa co-
rresponde básicamente a la Coordinado- ,
ra de Ayuda ai Preso, que se ha mostra-
do partidaria d& esta acción pacífica: ejl
contra de otras opciones • de violencia,
como se Había rumoreado en las últi-
mas horas. La acción de la huelga de
hambre, además, se ha adoptado para
«pedir el indulto general y la Urgente
reforma del Código Penal, del de Justi-
cia Militar y del Reglamento de Prisio-
nes», y cómo colofón final, quizá el des-
encadenante del conflicto, se pide-«la
dimisión de los cuatro jefes de ,seryi-
cios, de los jefes de centro y de los fun-
cionarios qué hayan sido denunciados por
a,busos y malos tratos». -•*..-/

Durante el día de ayer y hasta el mo-
jnento no se ha tomado medida alguna
especial en la Cárcel Modelo, de modo
que los reclusos en huelga pueden en-
trar y salir de las celdas y no han sido
sometidos al aislamiento.

Los senadores, PerePortabelia y Solé
Sabarís estuvieron ayer con el director
de la Cárcel Modelo, el cual, les confir-
mó, la ̂ actitud tíe huelga de hambre adop-
tada por los doscientos tres reclusos.

Director general de Prisiones;
«No ha habido cese sino
relevo en la cárcel Modelo»

El director general de Prisiones, Jesús
Haddad, ha declarado a un redactor de
«La Vanguardia» que el relevo del direc-
to r ' de la cárcel Modelo de Barcelona,'
Emilio Jabera, no es en absoluto un Cese
sino un' ascenso pues pasa a dirigir Ja,
Central de Observación. El señor Haddad
manifestó al redactor que en la política
emprendida que pretende dar una nueva
condición a los internos está obligado
a traerse a su Dirección General dé Ma-
drid a los mejores penitenciarios, como
es el caso, según el señor Haddad del
señor Tabera. «El señor Tabera deberá
reclasificar a los internos existentes en
todas las cárceles españolas —dijo el
señor Haddad— en los cuatro grados éh.
que están divididos, es decir, un primer
grado de internos en régimen cerrado;
un- segundo grado de internos en convi-
vencia con otros dentro de las cárceles;
un tercer grado en régimen abierto; es
decir; trabajando fuera de las •éároeles
con obligación de pernoctar en ellas;" y
un cuarto grado'de internos en libertad
provisional.» El señor Haddad puntualizó:
«Como usted puede,ver, en la nueva
políticapenitenciariá de mayor confianza'
y fe en el interno, me- hace falta a mi
lado un,especialista como, el señor Ta-
bera para, evitar, errores». El señor Had-
dad dijo que el nuevo director de la
cárcel Modelo de- Barcelona, -Armando
Flores Mateu, era un experto criijiinólo-
go y penitenciario del Cuerpo de Pristo-
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